



CREATE HOPE
in the WORLD

世界に希望を 生み出そう

2023-2024 年度国際ロータリーのテーマ

国際ロータリー
会長 ゴードン R. マッキナリー

国際ロータリー第2670地区
ガバナー 吉岡 宏美

◆例会日 毎週水曜日 12:30~13:30
◆例会場 香川県善通寺市文京町 3-3-3
(事務所) 善通寺商工会議所 2F
TEL(0877)62-7627 FAX (0877)62-7656
E-mail zen-rc@downtown21.gr.jp
WEB <http://www.downtown21.gr.jp/zen-rc>

◆会 長
香川 和久



◆幹 事
白川 等



2023-24年度【会長運営方針】

変化に挑戦し、新たな時代へ歩み出そう



総本山善通寺五重塔

幹事報告

mail ㊦: ハイライトよねやま NO.289、
到 来 物: IM 式典・講演会 DVD
* 次週例会は、休会です。例会後、理事会を開きます。

出席報告 正会員数37名,名誉会員1名

(2024/3/6 現在) (出席免除会員(b)9名(a)1名)
4/24 (2699 例会) 会員数 37名 出席会員 20名(7名)
欠席会員 7名
4/10 (2697 例会) 会員数 37名 出席会員 21名(5名)
<修正>
メイクアップ 3名
高木誠一、野萱礼三郎、酒井忠行君
4/10 出席者 29名 出席率 90.63%
ビ ジ タ ー 0名

お知らせ

★ 地区大会が近づいてまいりました。ご参加の方は、
下記の通りです。

日 時 5月18日(土)

場 所 アスティとくしま

○ 会長幹事協議会 受付 9:30~ 10:00~11:40
(昼食あり)

○ 本会議 12:30~17:00

○ 場所を徳島グランヴィリオホテルに移動(送迎バス)

○ 大懇親会 18:00~20:00 ○ 米山ナイト 20:30~

今月の例会プログラム

- 5月 8日 IM 記録 DVD 観賞
- 5月15日 新会員卓話 鍋本 恵介 会員
- 5月22日 地区大会報告
- 5月29日 石巻南 RC との交流事業報告

ニコニコBOX

- 野萱礼三郎君: 誕生祝を有難うございました
- 岩野健造君: 創業祝を頂いて
- 関 清伸君: 創業祝を頂いて
- 橋本一仁君: 創業祝を頂き有難うございました。本年四国学院大学 75 周年を迎えました
- 吉田 匡君: 委員長会、細川・橋本会員さん送迎その他ご配慮いただき有難うございました
- 石原慎一君: 前はジャパンハートの客話ありがとうございました。また、会長はじめご寄付頂きました方々厚く御礼申し上げます。今後 也 宜しくお願ひします
- 浜崎達彦君: 宮脇支店長様客話ありがとうございました。夢を膨らませる話でよかったです

☆ 会長所感 ☆

人を愛せ。人を信じよ。人を生かせ。人を褒めよ。

星野 仙一

四つのテスト

(言行はこれに照らしてから)

真実かどうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか

客 話

香川証券(株)こんぴら善通寺支店
支店長 宮脇 昌広



資産運用には『王道』と言われる方法があります。【長期・積立・分散】です。

投資例として、日経平均株価がバブル期高値 38,915 円をつけた 1989 年の年末から、月 3 万円を全世界株指数に連動する投資信託で積立投資を継続した場合、元本 1185 万円が 2022 年末には約 5900 万円になっていたそうです。

もし、1185 万円を一括で投資していたとすると、約 1 億 900 万円になっています。

バブル崩壊以降、他の先進国の株価が大きく上昇する中、日本株のみ高値を更新しませんが、投資先を世界に振り向け、長期・積立投資することで、世界の経済成長を享受する事ができたのです。

GPIF（年金積立金管理運用独立行政法人）の運用も参考になると思います。

2001 年に市場運用を開始し、現在は国内株、海外株、国内債、外国債に 25%ずつ投資しています。収益率は約 3.9% 累計収益額は 132 兆円に達しています。

この結果を見ると、長期・積立・分散が投資の王道と言われる理由をご理解いただけると思います。

一方で、個別株に集中投資することにより大きな利益を獲得するチャンスもあります。

2019 年に投資金額 1000 万円で買付けしたアメリカのエヌビディアが、先日の評価額で 3 億円になっている方がいらっしゃいます。10 倍になる銘柄はあっても、10 倍になるまで我慢できる方はほとんどいらっしゃいません。10 倍になることを信じていないため途中で売ってしまいます。10 倍になることを信じた人だけが 10 倍の相場を獲得できるということです。AI 革命が世界に与える変化の大きさを感じ、それを信じた人だけがこの相場に乗ることができたということだと思います。

最後になりましたが、儲かるという漢字は『信じる者』と書きます。皆様の投資が成功するよう、お祈り申し上げます。

※投資にはリスクがあります。投資に関する最終決定は、投資家ご自身の判断と責任でお願いいたします。



香川会長より客話の記念品を

4月創業祝 5名中3名
おめでとうございます



4月会員誕生祝 1名
おめでとうございます

